



GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

EN EL CONGRESO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. Ana Belén VÁZQUEZ BLANCO, D. Celso Luis DELGADO ARCE, Diputados por Ourense, Dña. Marta GONZÁLEZ VAZQUEZ, Diputada por A Coruña, y D. Carlos ROJAS GARCÍA, Diputado por Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno**, de la que desean obtener **respuesta por escrito**.

Los alcaldes transfronterizos de Galicia y Portugal llevan semanas reclamando medidas que permitan facilitar la movilidad de los trabajadores fronterizos. El propio Presidente de la Xunta de Galicia trasladó en videoconferencia al Presidente del Gobierno la necesidad de conseguir pasos fronterizos más permeables y de regular de manera “las eurociudades”.

- 1- ¿Tiene previsto el Gobierno permitir la apertura de más pasos fronterizos entre Galicia y Portugal para facilitar la movilidad de los habitantes del área fronteriza?
- 2- Si es así ¿Qué pasos fronterizos se verán afectados por la apertura?
- 3- ¿Va el Gobierno regular una movilidad más permisiva en las “eurociudades”, como Chaves-Verin?

Madrid, 13 de mayo de 2020

Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL

CARRERA DE SAN JERÓNIMO, 40, 2º - 28071 MADRID

Teléfonos: 91 3906697/3905530

Fdo:

LOS DIPUTADOS